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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:05

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Severin

• Protokoll: Florian T.

1.2 Tagesordnungsänderungsanträge

2 StuRa

StREP wurde vorgestellt.
Sondervotum zu Vorstandsfinanzierung des A.N.
Diverse Termine: Tag der Vielfalt 23.11 Herderbau 16:00, . . .

3 Marlene

Mietvertrag der Ersti-Hütte (2018) ist gekommen. Verantwortliche für Hütte wird gebraucht: Paul.
Vorstand muss das nicht machen, da diese für Uni-Interna gewählt sind.

4 Eduday

wir machen Werbung dafür. Flo schreibt was.

5 Opa Severin erzählt vom Krieg (gegen Langeweile) aka “Severins
epische eva taskfrorce“

Severin hat mal durchgeschaut wer was machen will. Es gibt Leute für Physikteil des StREp. Die
haben dann nur kurz Zeit, sich damit auseinanderzusetzen.
Kritik an Profs (siehe Prot vom 25.10), kaum jemand davon da.
Molmed ESE: Christina berichtet von Anwortemail.
WMF: läuft
How-to-WIKI: Paul hat noch nichts gemacht.
Erstiklausurproblem: “Gelößt“ durch Mangel an Änderungsmöglichkeiten. Marlene, Sarah hören sich
mal um, ob Problem gelößt werden soll.
Werstattführung: Paul: “wird passieren“

Severin will in Zukunft jede Woche Arbeiten nachfragen.
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5.1 aktuelles

EVA-Taskforce: Aplied-EVA kam gut an, richtige Master soll auch evaluiert werden. Aufpassen, dass
die Leute nicht mit EVAs zugespammt werden. Wer will mitmachen? Anne

StuKo: neue “Polyvalenter Master of Dingens mit Option auf Bingo“ kommt, knapp 2 Monate für
neuen Master. Muss alles schnell gehen, aber wir haben eh nur wenig Möglichkeiten uns einzubringen.
Master wurde vor wenigen Jahren schon gestaltet und ist praktisch schon fix. Jonas: Leistungsnach-
weise hinterfragen, will weiter daran arbeiten.

Rechenschaftsbericht: Severin hat soch für Gelder etwas vorgestellt wie “Foodchain“ in Mensa. Wollen
wir uns selbst in der EVA evaluieren? Wer macht mit und wann? Paul.

Wie organisieren? Telegramgruppe für Orga.

6 Zapf (diesmal wirklich)

Großer Bericht der ZaPF.

7 Wohin wollen wir den TOPF ausschütten?

Severin hat E-Mail-Verkehr verbockt und entschuldigt sich dafür. Bartels ist nicht auf Betrag X ange-
wiesen, sondern nimmt Rest gerne. Cip-Pool braucht kanpp 2 kEur für drei neue Rechner (nicht wie
zuerst angegeben nur Kleinteile). Keinen Computer zu bekommen ist eher selten ein Problem.
Windows auf Cip-Pool-Rechner? Niels und Robin fragen nach.

Abstimmung auf nächste Woche vertagt (18/0/0).

8 Sonstiges

8.1 ESE Update

Hütte-Miete Steht (Marlene)

8.2 Karl-Heinz

Weihnachtsgeschenk für Karl-Heinz. Flachmann mit Gravur durch Werkstatt?

Wert Stimmen Reihung

Taschenwärmer und Flachmann mit Gravur 15
Taschenwärmer und Termoskanne 0

Paul klärt Gravur
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8.3 Glücksrad

Christina und Jonas würden gerne das Glücksrad am 14.12 ausleihen. Rchtzeitig zurückbringen.

8.4 Medizin

Medizin wollen mal wieder interdisziplinäre Treffen (das Erstiding). Paul fragt Plan an und würde bei
gutem Plan mitmachen.
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